



"FISCALÍA DEBE ESCLARECER LOS HECHOS"

Presenta PAN una denuncia ante la FGR por los delitos que Scherer reveló

Döring: "Hay vínculos de personas cercanas al poder presidencial con el huachicol"

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El "escándalo" que "destapó" Julio Scherer, ex consejero jurídico del expresidente Andrés Manuel López Obrador "no debe quedar como si nada pasara", "se trata de vínculos de las personas más cercanas al poder presidencial con el huachicol" y representa una de las más importantes "pruebas de fuego" para que la Fiscalía General de la República (FGR) demuestre su "profesionalismo, eficacia e imparcialidad", afirmó el diputado panista Federico Döring.

Como vicecoordinador de su partido en la Cámara de Diputados anunció que presentó una denuncia formal ante la FGR, que encabeza la Ernestina Godoy, y pidió que Julio Scherer comparezca ante el Ministerio Público federal, porque "se trata de vínculos de personas cercanas al poder presidencial con el huachicol" y "corresponde a la fiscalía esclarecer los hechos con independencia".

"Cuando existen indicios de delitos tan graves como el huachicol, la obligación es ampliar la información y acudir a la fiscalía. Nadie puede quedar fuera del alcance de la ley".

Explicó que la acción presentada "no responde a confrontaciones partidistas, sino al deber constitucional de exigir rendición de cuentas y combatir la impunidad". "La ley debe aplicarse sin excepciones ni



Reclamo. Federico Döring dijo que nadie puede quedar fuera del alcance de la ley.
ESPECIAL

privilegios. México necesita investigaciones a fondo y sin protección para nadie", expuso.

Precisó que presentó ante la FGR "una nueva ampliación de la denuncia previamente interpuesta por hechos que podrían constituir delitos como delincuencia organizada, tráfico ilícito de hidrocarburos (huachicol), contrabando, encubrimiento, operaciones con recursos de procedencia ilícita, asociación delictuosa, tráfico de influencias y enriquecimiento ilícito".

Destacó que en esa ampliación se incluyó a servidores públicos y ex

servidores públicos de la Unidad de Inteligencia Financiera, así como a autoridades estatales, municipales y particulares, por su posible omisión, falta de actuación o encubrimiento.

Entre los señalados, dijo, se encuentran los extitulares de la UIF, Pablo Gómez y Santiago Nieto, además de diversos funcionarios y agentes aduanales.

El legislador solicitó que Scherer sea citado a comparecer ante el Ministerio Público para aportar información y documentación que pueda resultar relevante en la investigación.